

Dienstag 18/11/08 18:30, Kornhausforum

«Zerkleinern für die Grossform» oder «Wir kochen uns eine Siedlung» sind die wenig schmeichelhaften Titel von Beiträgen aus der Fachwelt zum Vorgehen und Resultat aus einem Wettbewerb für die Bebauung auf dem Areal Bächtelen in der Gemeinde Köniz. Zeigt das Experiment Bächtelen die Zukunft des Städtebaus vor?

Beteiligte und Experten reflektieren über Chancen und Risiken.

Podiumsleitung:

Martin Tschanz, Redakteur werk, bauen und wohnen, Zürich

Eingangsreferat:

Marc Angéllil

Podiumsteilnehmer:

- Marc Angéllil, agps, Zürich und LA
- Jacques Blumer, Architekt Bern
- Angelus Eisinger, Städtebauhistoriker, Zürich
- Manfred Leibundgut, ehem. Abteilungsleiter Planung Köniz
- Beat Nipkow, Landschaftsarchitekt, Zürich

## Kochen oder Städte bauen? – Das Experiment Bächtelen/Köniz

### Carte blanche



im Kornhausforum Bern  
Kornhausplatz 18  
Postfach 13000 Bern 7

[architekturforum-bern.ch](http://architekturforum-bern.ch)

**ABAP** Arbeitsgruppe Berner Architektinnen und Planerinnen  
**AKB** Archi-Kreis Bern  
**BFH** Berner Fachhochschule, Fachbereich Architektur  
**BSA** Bund Schweizer Architekten Ortsgruppe Bern  
**BSLA** Bund Schweizer Landschaftsarchitekten und Landschaftsarchitektinnen  
**FSAI** Verband freierwerbender Schweizer Architekten, Sektion Bern  
**FSU** Fachverband Schweizer RaumplanerInnen, Sektion Mittelland  
**SCI-ARC** Southern California Institute of Architecture, Vico Morcote  
**SIA** Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein, Sektion Bern  
**STV** Schweizerischer Technischer Verband, Sektion Bern  
**SWB** Schweizerischer Werkbund, Ortsgruppe Bern  
**UNIA** Die Gewerkschaft.

Sponsoren:

**glaströsch**  
**création baumann**